

Le Studio est ouvert, rue Racine

L'école de danse était auparavant installée à la *MAFA, Maison de l'Amitié Franco-Américaine*, où elle avait été créée en 1943 par Liliane Valoise.

Aujourd'hui, et depuis le 8 octobre, jour d'inauguration officielle en présence de Dominique Jourdain, maire de Château-Thierry; du conseiller général, Jacques Krabal (qui a récompensé de la médaille du département Liliane Valoise, au titre de ses années de dévouement pour l'école de danse); des membres de la *MAFA*, des représentants des entreprises ayant contribué aux travaux et du personnel municipal, elle se trouve, rue Racine, dans l'ancienne chapelle Sainte-Benoîte-Madeleine.

Le ruban inaugural a été coupé par Liliane Valoise, en présence d'Emmanuelle, sa fille, qui a pris le relais de sa maman depuis déjà quelques années.

Avec cette salle, l'école de danse va pouvoir continuer, et dans de meilleures conditions encore, son activité artistique qui, comme le déclarait Emmanuelle Valoise, peut être un loisir mais aussi un métier, qu'il faut défendre.

Ce sont maintenant 120 m² de salle de danse, un bureau, des locaux électriques et de rangement, ainsi que des vestiaires filles et garçons qui attendent les danseuses et danseurs.

L'école de danse, appelée dorénavant *Le Studio*, compte environ 200 élèves qui s'adonnent à tous les styles, de la danse classique aux danses contemporaines. Emmanuelle Valoise a remercié la municipalité, en particulier Serge Fontaine, maire adjoint aux travaux pour ces nouveaux locaux, *beaux, clairs, fonctionnels, bien placés et chargés d'histoire*, comme l'a rappelé Dominique Jourdain.

